



Antwort zur Anfrage Nr. 0313/2015 der SPD-Stadtratsfraktion
betreffend **Öffnung von Schulhöfen als Spielplätze**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche Schulhöfe sind seitdem außerhalb der Schulzeiten als Spielplatz geöffnet worden?

Die folgenden Schulen haben ihre Schulhöfe außerhalb der Schulzeit geöffnet:

Grundschule Feldbergschule
Grundschule Goetheschule (Ganztagsschule)
Grundschule Leibnizschule
Grundschule Ludwig-Schwamb-Schule
Grundschule Heinrich-Mumbächer-Schule
Grundschule Mainz-Drais (Marc-Chagall-Schule)
Grundschule Mainz-Finthen (Peter-Härtling-Schule)
Grundschule Mainz-Gonsenheim (Maler-Becker-Schule)
Grundschule Mainz-Laubenheim
Grundschule Mainz-Marienborn

2. Plant die Verwaltung weitere Schulhöfe zu öffnen? Wenn ja, welche und wann?

Die Verwaltung prüft generell, ob weitere Schulhöfe als Spielplatz geöffnet werden können und wird zu gegebener Zeit berichten.

Mainz, 11.02.2015

gez. Merkator

Merkator
Beigeordneter